

# Tennis-Club Langenhorn

Seit 1989 wird in Langenhorn aktiv Tennis gespielt. Unter großem Einsatz der Mitglieder und von ihnen privat finanziert wurde die eigene Anlage mit zwei Plätzen erstellt. Seitdem liegt die Tennisanlage in guter Nachbarschaft zum Fußballplatz, beide auf gemeindeeigenem Grund und Boden. Stück für Stück und wieder mit viel Eigenleistung wurde in den Folgejahren ein gemütliches Tennisheim gebaut. Dabei war auch die Gemeinde behilflich. Inzwischen steht auf der Anlage für die Entspannung eine Boule-Bahn zur Verfügung.

Der Verein beteiligt sich mit Damen- und Herrenmannschaften an den Punktspielen in der Region. Ganzjährig trainieren Damen- und Herrengruppen, teilweise in Kooperation mit Nachbarvereinen. Qualifizierte Trainer stehen dafür zur Verfügung. Ganzjährig vollzieht sich auch das Vereinsleben in einer Reihe von sportlichen und geselligen Veranstaltungen. Urlauber und Gäste sind auf der Anlage immer willkommen. Informationen dazu gibt es unter Tel. 04672-979 oder 04672-1464